En exécution de la directive 89/686/CEE du 21 décembre 1989 modifiée concernant le rapprochement des
O DO Ve législations des états membres relatives aux équipements de protection individuelle et des dispositions
pertinentes du code du travail, portant transposition de cette directive en droit frangais,
In enforcement of amended directive 89/686/EEC of 21st of December 1989 on the approximation of the laws of the Members
Centre d'Essais de Fontaine States relating to personal protective equipment and in enforcement of relevant requirements of the French labour cade,

17, Boulevard Paul Langevin  providing for the transcription of this directive into French regulations,
38600 FONTAINE - France

Tél. +33.(0)4.76.53.52.22
Fax +33.(0)4.76.53.32.40
lab38c hute@apave.cnm

APAVE SUDEUROPE SAS, organisme notifié, identifié sous le numéro 0082, attribue I
APAVE SUDEUROPE SAS, nolified body, identified under number 0082, awards the

ATTESTATION D'EXAMEN (€ DE TYPE
(EC Type examination certificate)

N° 0082/490/160/12/12/0315

A l'equipement suivant :
To the following equipment

> Type d'équipement : EPI de catégorie lll - Dispositif d’ancrage - Classe B

Type of equipment: PPE category Il - Anchorage device — Class B
» Marque commerciale : MILLER® Modele : CROCHEVIT
Trademark Model

» Fabricant : HONEYWELL FALL PROTECTION France SAS - 35-37 rue de la bidauderie — 18100 VIERZON
Manufacturer France

» Description : Dispositif d'ancrage provisoire transportable (classe B) composé :
- de deux crochets en aluminium AISi7MgKT8, référence 90001632,
-d'un point d'attache en acier 25CD4, référence 90006048, longueur 63.5 mm,
- d'un adaptateur de perche ou d'une poignée.
Dispositif d'ancrage congu pour étre installé sur une poutre IPN, dimensions 100 mm x 100 mm, ou
une structure de diametre compris entre 60 mm et 120 mm (description détaillée dans le rapport

d'examen CE de type 12.6.0469).
Description:  Transportable temporary anchorage device (class B) equipped with:
- two hooks in aluminum AISi7MgKTé, reference 80001632,
- an attachment point in steel 25CD4, reference 90006048, length 63.5mm
- a pole adapter or an handle
Anchorage device adapted to be installed on an IPN beam, dimension 100mm x 100mm or a structure of diameter 60mm fo
120mm.(detailed description in EC type examination report 12.6.0469).

> Reférentiel technique utilise : EN 795 : 1996 + A1 : 2000

Technical referential in use:
Date : le 11 décembre 2012
Date: the 11" December 2012

Document authentifié par tampon sec Le Responsable du Centre d'Essais de Fontaine — Certification EPI
Document certified by dry stamp Head of Fontaine Testi ertification

Vinx;nt MAILLO

NOTA : Toute modification apportée au matériel neuf objet de la présente attestation d'examen CE da type doit &tre portée & la connaissance de I'organisme habilité en application de I'article
R4313-28 du code du travail
Any modification brought about @ new equipment coveved by this CE lype examination corificate must be nofied fo the body in enforcoment of anficle R4313-38 of French [sbour code,

Cette attestation compone une page. Elle est établie en deux exemplaires onginaux transmis au demandeur, Aucun duplicata ne sera délivré,
This centificate cludes one page. This centificals is edied in iwo origingl copies. No duplicate wil be issued.
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